

## Außenseiterkunst in Berlin – Neue Website - Einladung zu Vortrag

Die Initiative »Außenseiterkunst in Berlin« verfolgt das Ziel, in Berlin ein Haus für Outsider Art u.a. mit Exponaten der weltbekannten Sammlung Prinzhorn zu etablieren. Dafür hat sie ein Haus am Heubnerweg auf dem Gelände der Schlosspark-Klinik in Charlottenburg ausgewählt, das dafür allerdings erst umgebaut und restauriert werden muss. Der Verein wurde vor einem Jahr auf Initiative einer Gruppe interessierter Menschen gegründet, der unter anderem Prof. Dr. Karin Dannecker, Leiterin des Masterstudiengangs Kunsttherapie der Kunsthochschule Berlin Weißensee angehört. Den Vorsitz hat Leonie Baumann, Rektorin der Kunsthochschule, inne. Jetzt wurde zur Information der Öffentlichkeit und für die Mitgliederwerbung eine informative Website eingerichtet.



H  
Das vorgesehene Haus für die  
Außenseiterkunst am Heubnerweg.  
Foto: Privat

Außerdem lädt der Verein »Außenseiterkunst in Berlin« am Montag, den 20. Januar 2014, um 17 Uhr, zu einer Führung durch die Sammlung Scharf-Gerstenberg und zum Vortrag von Dr. Thomas Röske, Leiter der Sammlung Prinzhorn Heidelberg über »Surrealismus und Wahnsinn« ein. Ort: Sammlung Scharf Gerstenberg, Schloßstraße 70, 14059 Berlin. Wegen der begrenzten Zahl der Plätze wird um Anmeldung unter: [info@aussenseiterkunst-berlin.de](mailto:info@aussenseiterkunst-berlin.de) gebeten.

Weitere Informationen/Neue Website: <http://www.aussenseiterkunst-berlin.de>

Outsider Art in Berlin – New Website – Invitation to a Lecture

The initiative »Außenseiterkunst in Berlin« pursues the goal of establishing a center for outsider art with, among other things, exhibits from the internationally renowned Prinzhorn Collection. The initiative has selected a building on Heubnerweg on the grounds of the Schlosspark-Klinik in Charlottenburg; however, this building needs to be renovated and adapted to its new purpose. The association was founded a year ago by a group of people interested in this project, among them professor Karin Dannecker, the director of the MA program in art therapy at Weißensee Academy of Art Berlin. The association is chaired by Leonie Bauman, the Academy's rector. To inform the public, and to attract more members, an informative website was put online.

The association »Außenseiterkunst in Berlin« is hosting a tour of the Scharf-Gerstenberg Collection and a lecture by Dr. Thomas Röske, director of the Prinzhorn Collection in Heidelberg, on »Surrealism and Madness.« The tour and subsequent lecture will take place on Monday, January 20, 2014, at 5 pm, at Sammlung Scharf-Gerstenberg, Schloßstraße 70, 14059 Berlin. Since space is limited, please register by sending an e-mail message to [info@aussenseiterkunst-berlin.de](mailto:info@aussenseiterkunst-berlin.de).

Further information is available at the new website:  
<http://www.aussenseiterkunst-berlin.de>

Impressum:  
weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)